

HERNÁNDEZ SÁNCHEZ, Felipe

Sacerdote (1924-1959)

Nacimiento: Calzada de Valdunciel (Salamanca), 24 de mayo de 1924.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1942.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 24 de junio de 1951.

Defunción: Toulon (Francia), 1 de mayo de 1959, a los 34 años.

Nació en 1924 en Calzada de Valdunciel (Salamanca). Sus padres se trasladaron a Madrid en plena infancia de Felipe. La Guerra Civil dividió a la familia: una parte quedó en Salamanca, mientras que los padres y Felipe siguieron en Madrid.

Terminada la guerra, hizo el noviciado, la primera profesión y filosofía en Mohernando. De allí salió para hacer el trienio en Madrid-La Paloma, y a ella regresaría una vez terminada teología en junio de 1951. Más tarde, de consejero de La Paloma, pasó a ser director de la casa de Estrecho, con 32 años.

Como consejero, sabía mantener el orden sin estridencias ni tremendismos. Era joven y no tenía una presencia arrogante, pero era serio, asentado y con dominio de sí y de los alumnos. Sintonizaba con sus gustos y sabía prevenir sus reacciones. Organizaba campeonatos, excursiones y practicaba con lucimiento los deportes.

Por eso y por el trato deferente y humano que les dispensaba, sus alumnos le siguieron apreciando y sintieron su muerte como algo propio.

Cuando llegó a ser director de Estrecho, su preferencia fue para los antiguos alumnos. Para ellos adquirió el primer aparato de televisión, cuando todavía no era un medio legalizado en nuestras casas, tanto, que se lo hicieron vender y deshacerse de él al poco tiempo.

De peregrinación a Roma, con motivo de la inauguración del templo de Don Bosco, murió en accidente de tráfico cerca de Toulon (Francia), el 1 de mayo de 1959.